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16.11.20 
村 川 

関東支部総会兼忘年会 

11月19日（土）13：00～15：15の間、東京都港区虎ノ門「城山トラストタワー」内「大かまど飯 寅福 

城山ヒルズ店」において総会兼忘年会一次会を行いました。 吉川顧問が約 15 分遅れるということ

で、とりあえず長岡支部長が挨拶と乾杯を行いました（写真下左）。吉川顧問が到着し、改めて挨拶

と乾杯を行いました（写真下右）。急遽、下関から坂井和憲君が参加してくれ、総勢18名となりました。

16 名用の部屋なので、やや狭くなりましたが、女性 5 名が参加してくれ、盛会となりました。 

 

 

 

   

 

 

サービスのハイネケン小瓶を飲んでから、 

大久保君の挨拶がありました（写真右）。彼 

は井上（滋）君、岡田君とは中学卒業以来 

の出会いであり、たいへん嬉しく思うという 

ことなどを述べました。 

  

総会では、今年度の役員（支部長：長岡輝男君、副支部長：久田道子さん、幹事：倉田篤志君、 

小西和憲君、田鍋裕三君、増田満義君、幹事長：村川淳一）、顧問（吉川順一君）が、2 年任期 2 年

目の来年度（1 月～12 月）も留任することで承認されました。 

  次に、小西君から提案のあった一泊旅行による総会等の実施について、異議なく承認されました。

私的には、「○○狩プラス温泉一泊の旅」についてじっくり検討したいと思います。〇〇狩となれば、

10 月ころになるかと思っています。 

また、来年の観桜会の場所について、倉田君が「善福寺川緑地」を提案してくれました。ネットで

調べましたら、地下鉄丸ノ内線「南阿佐ヶ谷駅」から徒歩 10 分の場所にあり、890 本の桜が植えられ

ており、かなり素晴らしい場所のようですので、検討したいと思います。 
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お店からマグロの兜焼きが 2 匹分サービスされました。かなりでかいです。笠木（かさぎ）店長が、 

ステーキ用ナイフできれいに開いてくれました。コラーゲンたっぷりの食感は好評でした。 
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  酔いが回ったところで、皆さんから近況報告をしていただきました。写真上左から右へ、また、順 

に下へ、井上 滋君、岡田一馬君、増田満義君、山本幹雄君、池田幸治君、倉田篤志君、吉川順 

一君、三塩智子さん、来島恒子さん、久田道子さん、中村由紀江さん、磯部邦子さん、坂井和憲 

君、武田貞雄君、小西和憲君、田鍋裕三君です。皆さん元気で、仕事に趣味に運動にと頑張って 

おられ、この分では、この会は少なくとも、二十年以上は続くと確信しました。 
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  最後に、長岡支部長が近況報告を兼ねて挨拶をしました（写真下左）。写真を撮るのを忘れま 

したが、久田副支部長 

の乾杯で一次会がお開 

きとなり、テラスで集合 

写真を撮りました。 

 

  二次会は、階下の「スタバ」で、各人が注文した飲み物などで、下関で頂いたアルバムをめくりな 

がら、昔話に花を咲かせました。アルバムの DVD は、一次会で皆さんにお渡ししています。 
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  実に名残惜しかったのですが、16 時に二次会をお開きにしました。 
 高木さんが、お姉さんの体調不良で参加できなかったのは残念でしたが、18 名もの多くの皆さ

んに参加していただき、感謝感激です。 
 また来年、元気でお会いしましょう。 

  
以 上 

  

  


